

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Galakkan Perhatian terhadap Lingkungan dan Warga Pendatang Baru

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

May 8, 2024 - 14:10



*Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Galakkan Perhatian terhadap Lingkungan dan Warga Pendatang Baru*

Pada hari Rabu, tanggal 08 Mei 2024, BRIPKA Andriyana, Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah, Polsek Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan door to door system (DDS) di Kampung Cilubang, RT 010 RW 001 Desa Cipanengah, Kecamatan Bojonggenteng.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB tersebut, BRIPKA Andriyana mendatangi warga masyarakat untuk menjalin komunikasi langsung dan menampung segala bentuk curhatan serta saran dari mereka.

Dalam interaksi tersebut, beberapa hal penting disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga:

1. **Perhatian terhadap Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga agar selalu memperhatikan kondisi lingkungan sekitar. Hal ini penting untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bersama di lingkungan tempat tinggal.
2. **Memperhatikan Warga Pendatang Baru:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya memperhatikan warga pendatang baru yang belum dikenal di lingkungan mereka. Kerjasama antarwarga dalam memantau aktivitas pendatang baru dapat membantu mencegah terjadinya potensi masalah keamanan.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah turut berperan aktif dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya perhatian terhadap lingkungan serta keamanan bersama. Diharapkan, partisipasi aktif dari warga akan semakin menguatkan ikatan sosial dan memperkokoh rasa keamanan di Desa Cipanengah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```